



Il faut marcher de très longues routes

Paroles et musique :
Odette Vercruysse

Il faut marcher de très longues routes
Pour rencontrer les fleurs du printemps
Il faut marcher, traverser le doute
Pour retrouver son cœur d'enfant.
Il faut marcher, et franchir la peine
Pour découvrir que tu es la joie
Il faut mourir, dépasser la haine
Pour te connaître et vivre avec toi

**Tu as voulu sur une croix
Nous apprendre les chemins de la joie**

Il faut aller au bout de sa peine
Pour allumer l'espoir comme un feu,
Il faut aller au bout de soi-même
Pour découvrir le cœur de Dieu.
Il faut aller au bout de sa vie
Pour retrouver son premier amour,
Et pour chanter d'une âme éblouie
La symphonie de l'éternel retour.